

3575/J-BR/2018

Eingelangt am 10.10.2018

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

**der Bundesrätnnen Hubert Koller
Genossinnen und Genossen
an den Bundesminister für Landesverteidigung
betreffend Assistenzeinsatz an der Grenze**

Im Assistenzeinsatz an der Grenze sind laut Kunasek aktuell 817 Soldaten tätig, davon 158 in der Steiermark. Zudem geht der Minister von einer abschreckenden Wirkung für Schlepper aus. Die Kosten für den Grenzeinsatz betragen 49 Mio. € pro Jahr, davon 40 Mio. € für Personal und 9 Mio. € für Beschaffungen und Geräte.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher nachstehende

Anfrage

1. Wie viele Soldaten sind im Jahr 2017 und im Jahr 2018 aktuell im Assistenzeinsatz im Raum der Marktgemeinde Eibiswald?
2. Wie viele Aufgriffe sind im Jahr 2017 und im Jahr 2018 bis jetzt im Raum der Marktgemeinde Eibiswald erfolgt?
3. Wie viel betragen die Kosten im Jahr 2017 und 2018 bis jetzt im Raum der Marktgemeinde Eibiswald für diesen Assistenzeinsatz?
4. Wie lange soll dieser Assistenzeinsatz im Raum der Marktgemeinde Eibiswald noch durchgeführt werden?